

# 校長通信

令和4年度  
第5号  
令和4年6月14日(火)  
日之影町立宮水小学校

## ～今年もかわいいアイガモが来ました！～

6月9日（木）の5校時、5年生は総合でアイガモの受け入れをしました。毎年、高見一行さんのお世話でアイガモを受け入れています。まず、高見一行さんより、「このアイガモは鹿児島で昨日産まれたばかりであること」「まだ水も食べ物も何も口にしていないこと」などの説明がありました。次に、たくさんのアイガモの中から元気のよさそうな5羽を選びました。最後に、選んだ5羽に水を飲ませました。この水がアイガモが産まれて初めて口にするものです。すぐに、勢いよく水を飲み始めました。これから当番で交代交代でアイガモのお世話をていきます。早くすくすくと大きく育って、田んぼの中で活躍してほしいです。



## 楽しかった「どこでも博物館」見学



6月10日（金）の5校時、全校で日之影町中央体育館で開催されている「どこでも博物館」に見学に行きました。珍しいものがたくさん展示してありました。男の子はアロサウルスの頭骨のレプリカに興味津々でした。うれしそうな顔をしてレプリカの巨大なクワガタの角に挟まれている児童もいました。



東京オリンピックのトーチをみんな聖火ランナーになった気分で手にしていました。また、お面をつけたり、かごを担いだりと、普段できないことを楽しそうにしていました。いろいろなブースがあって、とてもよい学習の機会となりました。みんな満足顔で帰校しました。

## ～おめでとうございます～

- 「げんきにそだて」長沼慈華さん（1年）5月7日「宮日（若い目）」掲載
- 「夕立にご注意」小川 桂さん（6年）5月29日「宮日（若い目）」掲載

